

Seremi de Energía y expertos fueron parte del 2° Encuentro Tecnológico Región Valparaíso

Con la presencia de la Seremi de Energía, Arife Mansur, y distintos relatores expertos en temas de Tecnología y Energía se realizó el 2° Encuentro Tecnológico de la Región de Valparaíso, organizado por la Asociación de la Industria Eléctrica-Electrónica de Chile, AIE, y su Comité Valparaíso, que contó con la colaboración especial de Universidad Técnica Federico Santa María, el día 14 de noviembre. La instancia reunió a reconocidos relatores, quienes mostraron las últimas tendencias y principales desafíos que enfrenta el sector de tecnología en materia energética, desde una perspectiva transversal con mirada local, junto a exposiciones sobre diferentes capacidades tecnológicas desde la región.

El mundo tecnológico industrial-empresarial y académico se reunió, a través de la tecnología y la innovación, en un espacio donde también se exhibieron productos, equipamientos, servicios tecnológicos, entre otros, junto a variadas presentaciones en bloques relacionados específicamente a soluciones empresariales. El Rector de USM, Juan Ruz, participó en la apertura de esta instancia de gran valor regional quien destacó la importancia de estos espacios para el ecosistema tecnológico nacional. La actividad contó con la colaboración de USM-Valparaíso, además del patrocinio de TECNOLOGÍA CHILENA, IEEE, CORFO, ASIVA, PORTAL AGRO CHILE, PORTAL INNOVACIÓN, REVISTA NUEVA MINERÍA Y ENERGÍA, y REVISTA ELECTROINDUSTRIA. Las empresas e instituciones auspiciadoras fueron ETT, INTRONICA, OPEN CONTROL, KOLFF, FRACTTAL, IPLACEX, SYNOPSIS, CONCABLES, INGETROL, CCTVAL y TECNOCONTROL.

